

## VOS COMMUNES

CRACHIER

# Le retour de la fête du miel et de la gastronomie

**La 26<sup>e</sup> Fête du miel et de la gastronomie avait lieu jeudi 11 novembre dans la petite salle des fêtes de Crachier.**

À Crachier, traditionnellement, le 11 novembre rime avec miel et autres plaisirs culinaires. Cette année, le plaisir était décuplé, puisqu'après une année blanche liée à la crise sanitaire, la 26<sup>e</sup> Fête du miel et de la gastronomie a pu se tenir jeudi toute la jour-

née à la salle polyvalente.

Apiculteurs isérois, producteurs de fromages, de pommes, noix, tisanes, pain, vins, bières... ont répondu à l'invitation de l'Abeille dauphinoise, le syndicat des apiculteurs amateurs, auteur d'une exposition pédagogique sur les abeilles. L'exposition autour des champignons a aussi intéressé le jeune public. L'artisanat était également représenté avec des bijoux de Madagascar ou encore de la

savonnerie.

Tout au long de la matinée, la petite salle des fêtes n'a pas désempilé. L'occasion pour la famille Lebouleux, résidant à Crachier, de venir refaire le plein de miel. D'abord résistante, Léana, 4 ans a finalement goûté le miel au sarrasin. Une découverte pour de nombreux visiteurs qui connaissant mieux le miel toutes fleurs ou le miel de châtaigner.



Cé.L.

Les visiteurs sont venus en famille jeudi se réapprovisionner en miel à l'occasion de la fête du miel et de la gastronomie, comme les parents de Léana, 4 ans, qui ont découvert le miel au sarrasin.